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Não pense que o mundo acaba ali aonde a vista 
alcança. Hoje eu sei que mudar dói, 

mas não mudar dói muito!

Mais segurança 
no emprego

Pesquisa da CNC aponta que, em setembro, subiu a sensação 
de segurança no emprego pelos trabalhadores, o que dá mais 
tranquilidade para os consumidores comprarem a prazo. Do 
total de entrevistados, 43% estão se sentindo mais seguros no 

emprego atual, maior percentual desde janeiro de 2015. Os 
dados refletem, principalmente, o momento do mercado de 
trabalho formal, que ainda apresenta alta nas contratações.

DEPOIMENTO À CPI /

Coronel contradiz colega de farda

Paulo José Bezerra rebateu a acusação de outro militar da PMDF. Ele apresentou mensagens 

O ex-sub-chefe do Depar-
tamento de Operações 
(DOP) da Polícia Militar 
do Distrito Federal (PM-

DF), coronel Paulo José Bezerra, 
rebateu ontem, durante depoi-
mento à Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI) dos Atos Anti-
democráticos da Câmara Legisla-
tiva do DF (CLDF), as acusações 
de outros coronéis da corporação 
que creditaram a ele a culpa pela 
falta de planejamento dos atos de 
8 de janeiro. O oficial disse que 
outro coronel, Marcelo Casimi-
ro, era responsável por coman-
dar a operação, já que era consi-
derada de “baixa adesão”.

Aos distritais, Bezerra afir-
mou que estranhou o fato de ter 
sido solicitado a ele permanecer 
fora da corporação nos últimos 

meses do ano passado. Por es-
tar cuidando da saúde e de fé-
rias, contou que retornou ao tra-
balho nos primeiros dias de ja-
neiro, quando se deparou com 
o setor do DOP esvaziado. O de-
partamento era de comando do 
coronel Jorge Eduardo Naime. 
“Me causou estranheza, porque 
quando retornei de férias, três 
coronéis que eram do núcleo 
operacional saíram”, disse. “Eu 
fico afastado de novembro a 2 
de janeiro e quando retorno, não 
encontro o núcleo do batalhão”, 
resumiu o coronel.

Pela imprensa
Denunciado pela Procura-

doria-Geral da República (PGR) 
por seis crimes, além de ter si-
do apontado pela inteligência da 
Polícia Federal como omisso, por 

“Cassimiro deveria ganhar o prêmio de cara de pau do ano”, afirmou o coronel Paulo José Bezerra à CPI 
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e foto de WhatsApp, e disse que Marcelo Casimiro mentiu aos deputados distritais, durante oitiva na comissão, em junho 

não ter realizado o esquema ope-
racional para o fim de semana do 
8 de janeiro, Bezerra disse que o 
Protocolo de Ações Integradas 
(PAI) deveria ter sido refeito no 
sábado, 7 de janeiro, principal-
mente após ter sido realizada re-
união entre o diretor-geral da PF, 
Andrei Passos, o então secretá-
rio executivo, Fernando de Sou-
sa Oliveira, e a subsecretária de 
operações, coronel Cíntia Quei-
roz, para tratar sobre os riscos de 
manter a Esplanada aberta para 
os manifestantes. O coronel, en-
tretanto, afirmou que só soube 
do encontro pela imprensa.

“Já se tinha a avaliação do ris-
co da manifestação e a estimativa 
de ônibus, com público. Deveria 
ter sido mudado todo o protoco-
lo. O coronel Casimiro ia se con-
siderar incompetente para fa-
zer a mudança, porque não ti-
nha efetivo. Ou seja: o DOP tinha 
que ter entrado para fazer essse 
planejamento, para que no do-
mingo, 8 de janeiro, estivesse lá 
o maior efetivo possível”, frisou.

Coronéis
Sobre o coronel Marcelo Casi-

miro, ex-chefe do 1° Comando de 
Policiamento Regional (1° CPR), 
responsável pela segurança da 
Esplanada dos Ministérios, Be-
zerra ainda apresentou uma troca 
de mensagens entre ambos que 
colocam em dúvida o depoimen-
to de Casimiro à CPI, em junho.

Em uma dessas mensagens, 
no início da tarde dos atos anti-
democráticos, Bezerra questio-
nou Casimiro se o efetivo empre-
gado era suficiente, para que ele 
pudesse ou não aumentar, caso 
preferisse. Em resposta, Casimi-
ro disse que os policiais militares 
que estavam em operação eram 
suficientes. “Para o início, é sufi-
ciente (o efetivo). Aciona alguém 

para ficar e deixar aquartelado 
(...) às 16h, porque aí podemos 
usar à noite [um efetivo maior] 
se isso se estender. Esse horário 
de 16h às 17h é quando vamos 
saber o que vai crescer [na ma-
nifestação]”, escreveu Casimiro, 
por WhatsApp.

Logo em seguida, nas mensa-
gens, Bezerra disse que atendeu 
o pedido e perguntou se o 3° Co-
mando de Policiamento Regio-
nal (3° CPR) estava presente. Na 
mesma hora, Casimiro enviou 
uma foto, fardado, acompanhan-
do os manifestantes. No entanto, 
em depoimento à CPI da CLDF 

em junho, o mesmo oficial disse 
que sequer estava na Esplanada, 
porque estaria “de folga”, e acu-
sou Bezerra de ter sido omisso.

Envio de foto
Na ocasião, Casimiro disse que 

passou o controle dos trabalhos 
da Esplanada para o major Flávio 
Alencar, na noite de 7 de janeiro, 
e que estava em casa de “bermu-
da e relaxado”. “Ele mesmo fez a 
selfie. Ele estava na Esplanada, e 
disse que estava descendo pela 
ERB (torre de transmissão de te-
lefonia celular). Como ele estava 

em casa, de bermuda, assistin-
do toda a manifestação, porque 
ele não tinha comprometimento 
direto com os trabalhos daquele 
dia, mas está aqui (na foto na Es-
planada)?”, questiona.

Antes, o oficial não poupou 
críticas a Casimiro, o chamando 
de Pinóquio e “cara de pau do 
ano”, por conta do suposto falso 
testemunho do oficial à CPI. “O 
Casimiro credita a mim a ordem 
de abrir a Esplanada. Eu chego 
de férias e não estava inteirado 
sobre possíveis manifestações. 
Ele merece um troféu Pinóquio, 
de cara de pau do ano”, declarou.
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Senac
Oswaldo Montenegro

Queda nos preços dos 
eletrodomésticos

Segundo dados do IBGE, o menor impacto no Índice de Preços 
ao Consumidor Amplo (IPCA) de agosto foi nos preços de artigos 
como eletrodomésticos e eletroeletrônicos. Com redução de 
12,4 pontos percentuais (p.p.) em um ano, a inflação desses itens 
despencou de 12,7% em agosto de 2022 para 0,3% no mês passado.

Alunos do 
Senac-DF 
recebem tutoria 
de chefs da 
América Latina

Alunos do curso de 
Gastronomia do Senac-DF 
terão um incremento cultural 
na grade curricular a partir de outubro. Chefs internacionais indicados 
por integrantes do Grupo de Países da América Latina e Caribe (Grulac) 
entrarão em sala de aula e em cozinhas para ensinar receitas típicas de suas 
regiões e expandir os sabores da culinária estrangeira na capital federal.

Premiação
Batizado de Paladar Internacional, 

a primeira edição do projeto se 
encerra em novembro, durante uma 
competição no estilo de reality show. 
Nela, os aprendizes reproduzirão 
os pratos para jurados ilustres em 
um grande evento realizado no 
moderno espaço gastronômico do 
Senac-DF, localizado no Pátio Brasil. 
Os melhores serão premiados. A 
iniciativa é parceria com a Secretaria 
de Relações Internacionais do Distrito 
Federal (Serinter-DF) e conta com a 
participação de 15 embaixadas.

Anchieta 
expande para 
Ceilândia

O hospital Anchieta 
— que há 28 anos presta 
serviços em Taguatinga 
—, expandiu a sua 
atuação. Foi realizada a 
mudança de marca do 
hospital São Francisco, 
localizado na QNN 
28, em Ceilândia, 
que, a partir de agora, 
passa a ser Anchieta 
Ceilândia. As duas 
unidades pertencem à 
Kora Saúde, companhia 
brasileira de assistência 
à saúde, com 17 
hospitais, que chegou 
ao DF em maio de 2021.

Pronto-atendimento
“O Anchieta Ceilândia nasce 

 com o DNA de um dos maiores casos de 
sucesso entre os hospitais do Kora. 
O Anchieta Taguatinga registra crescimento 
consistente, ampliação na oferta de 
soluções de cuidados à saúde, solidez 
no pronto atendimento, robustez na 
complexidade nos procedimentos 
realizados e ampliação do relacionamento 
com as fontes pagadoras”, afirma Luís 
Márcio Araújo Ramos, diretor-geral 
da Kora no DF e em Goiás. 

Grupo Mundial 
inaugura showroom

Com mais de 30 anos de atuação no 
Distrito Federal, a Mundial Atacadista 
e Distribuidora, empresa do Grupo 
Mundial, e referência no ramo de 
materiais de construção, realiza hoje 
uma Rodada de Negócios para clientes e 
fornecedores junto com a inauguração 
de seu showroom às margens da BR-060, 
na Região de Samambaia. Vinte grandes 
marcas apresentarão uma variedade de 
produtos nacionais e importados. Entre os 
anfitriões do evento, o diretor comercial, 
Vinícius Lima; a presidente do Conselho de 
Administração do Grupo Mundial, 
Sandra Maria Rodrigues e a diretora 
administrativa, Kelly Rodrigues.

Musical reestreia em Brasília 25 anos 
depois da 1ª primeira temporada na cidade

Noturno, o mais antigo musical da Oficina dos Menestréis, 
inaugurada por Oswaldo Montenegro, e hoje sob a direção do irmão Deto, 

volta à cidade depois de 25 anos. Em curta temporada, estará no 
Teatro da Escola de Música, dias 27, 28 e 29 de outubro.

Teatro candango
Com elenco renovado de Menestréis, Noturno ganha nova montagem com 
produção de Claudia Charmillot e codireção de Abaetê Queiroz e Juliana 

Drummond. Dois importantes nomes do teatro candango e que integraram o 
elenco do espetáculo em sua primeira versão por aqui.
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